Fórmula.mx

30-12-24





Estas son las reformas de AMLO que quedaron 'sin efecto', según Monreal



El coordinador parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, indicó que 4 de las 18 reformas constitucionales que presentó el expresidente Andrés Manuel López Obrador a inicios del 2024 quedaron 'sin efecto' por lo que alistan su replanteamiento.

"¿Cuáles son? Es la relativa a la materia de agua, alimentos y protección al medio ambiente, la que se refiere a la atención médica que versa sobre pensión de retiro y la electoral. Esta última que nunca fue dictaminada junto con otras, como la de remuneración", detalló Monreal Ávila.

El morenista explicó que el proceso parlamentario permite que dichas iniciativas se presenten nuevamente en el periodo de sesiones que arranca en febrero de 2025.

"Al quedar sin efecto, ya sea por la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, o por legisladores y legisladoras federales puede ser presentada, abordada a partir de este momento, para ser tratadas en el periodo de sesiones que empiece el primero de febrero", añadió.

Subrayó que sigue vigente el dictamen de la reforma en materia de austeridad, ya que se declaró publicidad del mismo, el 26 de noviembre de 2024, por lo que podrá discutirse y, en su caso, aprobarse en el siguiente periodo.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



30-12-24 LEGISLATIVO



Cabe destacar que dichas iniciativas fueron presentadas por el exmandatario en el marco del aniversario de la promulgación de la Constitución de 1917 el pasado mes de febrero.

Morena alista reforma contra el país transgénico

El pasado 26 de diciembre, el líder de Morena en San Lázaro adelantó que durante los primeros días de enero se presentará una iniciativa para prohibir el uso de maíz transgénico para consumo humano en México.

A través de X, antes Twitter, el diputado compartió un video en donde dijo que se promoverá un nuevo proyecto como parte de una demanda histórica en defensa del maíz nativo.

"El maíz nació en México y alimenta al mundo; debemos proteger nuestras semillas y sentir orgullo por ellas. Nuestro campo es solución, historia y futuro", escribió.

Cabe señalar que el pronunciamiento de Ricardo Monreal se presenta días después de que México perdiera una disputa con Estados Unidos sobre el comercio del maíz transgénico.

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/12/29/estas-son-las-reformas-de-amloque-quedaron-sin-efecto-segun-monreal-846473.html